

FDP Fraktion im Kreistag Bad Dürkheim
Vorsitzende Heidi Langensiepen
Oberes Gaistal 1c, 67098 Bad Dürkheim,
Tel. 06322 / 66 227
herlasi@t-online.de

Freie
Demokraten
FDP

Bad Dürkheim, 26.09.2023

Herrn Landrat
Hans-Ulrich Ihlenfeld
Kreisverwaltung
Philipp-Fauth-Str. 11
67098 Bad Dürkheim

Sitzung des Kreistags am 11. Oktober 2023
Antrag zur Änderung der Hauptsatzung des Landkreises Bad Dürkheim, hier § 2 (2) 4.
– Vom Fremdenverkehr zum Tourismus –

Sehr geehrter Herr Landrat,

die FDP Fraktion im Kreistag bittet darum, im öffentlichen Teil der Sitzung des Kreistags am 11. Oktober 2023 den folgenden Antrag zur Diskussion und Abstimmung zu stellen.

Antrag

In der Hauptsatzung des Landkreises Bad Dürkheim wird unter § 2 (2) 4. „Ausschuss für öffentlichen Personennahverkehr, Wirtschaftsförderung und Fremdenverkehr“ der Begriff Fremdenverkehr durch den Begriff Tourismus ersetzt.

Begründung

„Es gibt keine Fremden, nur Freunde, denen man noch nicht begegnet ist“, meint der Dalai Lama. Doch für viele Menschen bedeutet „fremd“ nicht einfach „anders, ungewohnt“; sie fühlen sich nicht bereichert, sondern beinahe bedroht von dem, was ihnen fremd ist.

Was mit Tourismus gemeint ist, wird international verstanden.
Ihre Weltoffenheit be(ur)kundet die Kreisstadt Bad Dürkheim seit dem 13. Juli 2004.
An jenem Tag beschloss der Stadtrat in seiner konstituierenden Sitzung die Hauptsatzung zu ändern: aus dem Ausschuss für Fremdenverkehr wurde der Ausschuss für Tourismus.
Fast 20 Jahre später sollte unser gastfreundlicher Landkreis den gleichen Beschluss fassen.

Mit freundlichen Grüßen



Heidi Langensiepen
Vorsitzende der FDP Fraktion im Kreistag